

Pressemitteilung

2022/11

11. März 2022

Demenzinare gehen in eine neue Runde

Im März und April bietet die Fachstelle für Demenz und Pflege Schwaben erneut ihre Online-Seminarreihe „Demenzinare im Frühling“ an. Die virtuelle Vortragsreihe wurde von der Fachstelle im Herbst 2020 ins Leben gerufen, da geplante Veranstaltungen in Präsenz nicht stattfinden konnten. Die Demenzinare haben sich seitdem etabliert und Interessierte aus dem Regierungsbezirk Schwaben können an verschiedenen Vorträgen rund um das Thema Demenz teilnehmen.

Im Frühling sind drei Veranstaltungen geplant. Den Auftakt macht Eva Kirchberger vom Verbraucherservice Bayern zum Thema „Vanilleeis zum Frühstück? Ernährung bei Demenz“. Im zweiten Vortrag „Demenz in der Familie – Mit Kindern über die ‚Krankheit des Vergessens sprechen‘“ zeigt Prof. Dr. Martina Plieth Strategien zum Umgang mit Demenz im familiären Kontext auf. Den Abschluss bildet Angelika Russ vom Kompetenzzentrum Barrierefreies Wohnen. Sie referiert zum Thema „Wohnungsanpassungen bei Demenz“.

Termine (jeweils von 9:30-11:00 Uhr):

- **Donnerstag, 17.3.2022:** Vanilleeis zum Frühstück? Ernährung bei Demenz
- **Mittwoch, 30.3.2022:** Demenz in der Familie – Mit Kindern über die ‚Krankheit des Vergessens sprechen‘
- **Dienstag, 26.4.2022:** Wohnungsanpassungen bei Demenz

Interessierte können sich gerne per E-Mail an die info@demenz-pflege-schwaben.de anmelden. Die Veranstaltungen finden über die Plattform Zoom statt. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Pressekontakt:

Dipl. Betriebswirtin (FH)
Sybille Adamer

Telefon 0831 2523-494
Telefax 0831 2523-106
sybille.adamer
@hs-kempten.de

Leitung
Hochschulkommunikation

Hochschule für angewandte Wissenschaften Kempten

Postanschrift:
Postfach 1680
87406 Kempten (Allgäu)

Campus:
Bahnhofstraße 61
87435 Kempten (Allgäu)

Telefon 0831 2523-0
Telefax 0831 2523-104
post@hs-kempten.de
www.hs-kempten.de
www.facebook.com/hs.kempten
www.twitter.com/hskempten
www.youtube.com/hskemptentv

Fachstelle für Demenz und Pflege

Als Umsetzung der Bayerischen Demenzstrategie wurde 2018 die bayerische Fachstelle für Demenz und Pflege, mit Sitz in Nürnberg, gegründet. 2020 wurden regionale Fachstellen in allen sieben Regierungsbezirken Bayerns eröffnet. Die Fachstelle für Demenz und Pflege Schwaben nahm im Juli 2020 den Betrieb auf. Die Hochschule Kempten fungiert als Träger der Fachstelle, die am Institut für Gesundheit und Generationen (IGG) der Fakultät Soziales und Gesundheit angesiedelt ist. Das IGG forscht und entwickelt in ausgewählten Themenschwerpunkten der Sozialen Arbeit und verknüpft somit Wissenschaft mit Praxis und Lehre.